

BILL NO. 24
PROJET DE LOI N° 24

ENTITLED: *An Act to Amend the Business Corporations Act*
TITRE : *Loi modifiant la Loi sur les corporations commerciales*

Amend said Bill as follows:

Amendement à apporter au projet de loi :

Section Article	20 20	Subsection Paragraphe	Paragraph Alinéa	(c) c)	Subparagraph Sous-alinéa	Line No. Ligne n°
--------------------	----------	--------------------------	---------------------	-----------	-----------------------------	----------------------

Strike out subsection 25(7) and substitute the following:

25(7) Subject to subsection (6), when a body corporate is continued under this Act

- (a) the amount in the stated capital account maintained by a corporation in respect of each class or series of shares then issued shall be equal to the aggregate amount paid up on the shares of each such class or series of shares immediately prior thereto, and
- (b) the body corporate may add to a stated capital account any amount, including premiums, it credited to a retained earning account or other surplus account.

Biffer le paragraphe 25(7) et le remplacer par ce qui suit :

25(7) Sous réserve du paragraphe (6), lorsqu'une personne morale est prorogée sous le régime de la présente loi :

- a) le montant de son compte capital déclaré afférent à chaque catégorie ou série d'actions alors émises est égal au montant global versé pour les actions libérées de chaque catégorie ou série immédiatement avant cette date;
- b) elle peut verser à un compte capital déclaré toute somme qu'elle a versée, y compris les primes, au crédit d'un compte de bénéfices non répartis ou d'un autre compte de surplus.

*Moved by Hon. Ms. Green
12 May 2023
Carried
PA*